



Distr. limitada
23 de julio de 1999
Español
Original: francés/inglés

TERCERA CONFERENCIA DE LAS NACIONES UNIDAS SOBRE LA EXPLORACIÓN Y UTILIZACIÓN DEL ESPACIO ULTRATERRESTRE CON FINES PACÍFICOS

Viena, 19 a 30 de julio de 1999

Tema 14 del programa

**Aprobación del informe de la Conferencia, incluida
la Declaración y el Plan de Acción de Viena**

Marruecos: enmiendas del proyecto de declaración de Viena sobre el espacio y el desarrollo humano

1. Se propone que al final del preámbulo del proyecto de declaración de Viena sobre el espacio y el desarrollo humano (A/CONF.184/3 y Corr. 1 y 2, cap. V) se añada el siguiente párrafo dispositivo:

“Deciden, con objeto de contribuir a la obtención de los objetivos mencionados supra, en particular el de sensibilizar más a los encargados de adoptar decisiones y a la sociedad civil acerca de los beneficios que entraña la utilización de la ciencia y la tecnología espaciales con fines pacíficos para el desarrollo sostenible, invitar a la Asamblea General a que declare el 20 de julio, aniversario de la fecha de los primeros pasos del hombre en la Luna, Día Mundial del Espacio”.

2. Esa fecha no coincidiría con ninguno de los días ni semanas internacionales que se observan a nivel de todo el sistema de las Naciones Unidas (véase el anexo).